

Le Canada a trouvé le programme de l'OCDE pour la chimie utile pour la mise en oeuvre d'une nouvelle législation sur la protection de l'environnement. L'OCDE devrait tirer parti de son expertise et faire profiter les pays en développement des informations qu'elle détient sur les produits chimiques utilisés dans l'agriculture et l'industrie pour tenter de réduire la diffusion globale de la pollution chimique de l'eau et des sols.

En résumé l'OCDE devrait faire passer le message suivant:

- son programme sur l'environnement sera ciblé et intensif;
- l'Organisation va définir les relations entre l'économie et l'environnement;
- elle développera l'analyse des coûts-avantages axée sur l'environnement comme instrument d'aide à la décision pour les choix difficiles;
- elle façonnera des politiques économiques et des outils financiers seront définis pour la mise en oeuvre des politiques d'environnement.

Nous nous devons à nous-mêmes de faire des progrès en ces domaines; nous le devons aussi aux pays en développement.

Comme je l'ai mentionné au début, tout les changements ne sont pas négatifs. Il y en a aussi qui donnent lieu de se réjouir.